

園
だ
よ
り

2023
12月号

高野保育園

☆冬至ってなあに?☆

早いものでもう十二月、あと一ヶ月で今年も終わってしまいます。皆様いかがお過ごしでしょうか。寒い季節も子どもたちは明るく元気に友だちや保育士とたくさん経験を重ねて成長しています。

生活習慣を身につけたり、思い切り体を動かして遊んだりしながら保育をすすめてまいります。また、こまめに手洗いや換気など心がけ、気持ちの良い園生活ができるよう配慮していきたいと思います。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちの成長を応援していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

二十二日は冬至です。冬至は、昼の時間はもつとも短く夜がもつとも長い日です。暦のうえでは、これから次第に昼が長くなり春に向かっていきますが、実際はますます寒さが厳しくなっていきます。昔から、力ボチャを食べたり、ユズ湯に入ったりする風習があります。これは寒い冬でも病気をしなくなる、といいういわれがあるようです。

☆ガラガラうがいで風邪をやっつけよう☆

「今年も風邪が流行る時期がやってきました。風邪の予防には、何と言っても『うがい』が一番！外から帰った後は、手洗いとうがいをする習慣をしつかりと身につけたいものです。

今月の保育目標						行事予定
九	六	五	四	二	日	もも組保育参観日（クリスマス参観日）
土	水	火	月	土	曜	一円募金の日
ゆり・きく・さくら組保育参観日（おみせやさん）		身体計測				
※健康な体づくりをすると共に、冬の自然や年の暮れにも関心をもち、友だちや先生と会話をしたり、一年を振り返つたり新しい年を迎える準備をする。	※いろいろなごっこ遊びを通して、みんなで協力や工夫をし、異年齢児とのつながりをもつ。	※寒さに負けず、戸外で元気に遊ぶ。				

今月の保育目標

- ※ 健康な体つくりをすると共に、冬の自然や年の暮れにも関心を持ち、友だちや先生と会話をしたり、一年を振り返ったり新しい年を迎える準備をする。
- ※ いろいろなごっこ遊びを通して、みんなで協力や工夫をし、異年齢児とのつながりをもつ。
- ※ 寒さに負けず、戸外で元気に遊ぶ。

おしらせとおねがい

○二日（土）はもも組の保育参観日（クリスマス会）です。

○さくら・きく・ゆり組さんは十二月四日(月)よりお弁当ぬくめがはじまります。弁当箱はアルミ製の物が良いかと思います。弁当箱が熱くなりますのでゴムバンドを必ずしてください。お弁当箱とバンドにははつきり名前を書きましょう。

○九日（土）はゆり・きく・さくら組の保育参観日（おみせやさんごつ）です。

○二十一日(木)はクリスマス会です。クリスマスのお話をきいたり楽しい催しなどしたりして過ごします。

○二十一日（金）は音楽指導日を予定しています。ゆり・きく・さくら組さんが指導を受けます。

○寒くなりましたが、できるだけ九時までに登園しましょう。
欠席又は遅れて登園する際は**九時までに**連絡ください。

☆日がすいぶん短くなりました。登降園時、くれぐれも事故などの無いよう十分に気をつけてください。

